
Negozi e servizi, contributi
per la promozione on line
Aperto  fino  al  31  dicembre  il  bando  del  Distretto
dell’attrattività  Gate,  che  comprende  31  Comuni  della
Bergamasca. Agevolazioni fino al 50%. La domanda va presentata
al Comune di Seriate, capofila del Dat, entro le ore 12 del 31
dicembre

Il commento / Fusini: “Sarà
una  fase  breve.  Poi  via
libera  a  un  presidente
imprenditore”
Alessandro Riva è stato uno straordinario interprete di questa
lunga  prima  fase  del  distretto  Bergamo  Centro,  ricco  di
successi e di soddisfazioni. Ragioni personali impediscono il
proseguo  del  suo  incarico.   Oggi  le  due  Associazioni  dei
commercianti assumono pro tempore la guida del distretto per
chiudere i progetti in corso, allargare la partecipazione ai
borghi e creare nuova collaborazione dei commercianti della
città. Sarà una fase breve, che durerà il tempo necessario per
preparare il passaggio verso il futuro presidente, che resterà
un imprenditore. A lui toccherà il compito di aprire una fase
nuova del distretto, che auspichiamo assumerà sempre maggiore
importanza.

direttore dell’Ascom
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Bergamo  Centro,  Ghidotti
(Ascom)  presidente  pro
tempore del distretto
Dimesso  per  motivi  personali  Alessandro  Riva,  L’incarico
assegnato fino alla nomina del nuovo direttivo, a febbraio.
Intanto  è  stata  inoltrata  in  Regione  la  richiesta  di
ampliamento  ai  borghi

Festa  di  Borgo  Palazzo,
«pronti  per  il  bis  a
dicembre»
L’annuncio  delle  Botteghe  dopo  il  successo  di  domenica.
Marchesi: «Ciò che piace è poter vivere la città e trovare
tante attività sotto casa»

Formazione,  dall’Ascom  138
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idee per guardare avanti. C’è
anche  l’incontro  con  il
“codista”
Nel calendario dei corsi tanti spunti per rimanere al passo
con l’evoluzione dei consumi e degli stili di vita. Tra le
testimonianze, quella di Giovanni Cafaro, l’uomo che ha reso
un lavoro fare la fila agli sportelli

Una  legge  contro  lo  spreco
alimentare. La chiedono bar e
ristoranti
La Fipe: «Manca una normativa per i pubblici esercizi che
faciliti la gestione del cibo invenduto da destinare a enti e
associazioni caritatevoli»

«La festa? È ciò che Borgo
Palazzo potrebbe diventare»
Non solo una giornata di animazione. Nella manifestazione di
domenica il presidente delle Botteghe vede un’anteprima di
come rilanciare la via, «con attività artigiane innovative e
spazi di aggregazione»
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Benzinai,  meno  aperture
festive. Ma garantiti i turni
per gpl e metano
Approvati dalla Regione i nuovi indirizzi. Se si effettua il
servizio la domenica non sarà più obbligatorio chiudere il
lunedì  e  per  il  l’apertura  notturna  non  serve  più
l’autorizzazione

Negozi  storici,  a  Bergamo
quattro nuovi riconoscimenti
Nel registro regionale entrano l’Ottica Skandia di via Borgo
Palazzo, il negozio di abbigliamento Rota Rosanna di Calusco
d’Adda,  le  Confezioni  Gregis  di  Sedrina  e  le  Confezioni
Castelli  di  Zanica.  Da  oggi  aperto  il  bando  “Innovare  la
tradizione”

Gli  autosalonisti
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bergamaschi:  “Ecco  come
rilanciare  il  mercato
dell’auto”
Epis (Ascom): “Abbiamo alle spalle una crisi pesantissima.
Negli ultimi dieci anni il fatturato è calato del 40% e si
sono dimezzati il venduto e il numero degli imprenditori”.
“Ora serve una nuova fiscalità per dare ossigeno al comparto.
E,  sull’usato,  bisogna  sanare  la  concorrenza  iniqua  delle
vendite tra privati”
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